



COLEGIO DE CPA REALIZA FORO VIRTUAL SOBRE PLANIFICACIÓN FINANCIERA

(San Juan, Puerto Rico) – Con el propósito de presentar estrategias de ingreso sostenible apropiadas para la etapa de retiro según las circunstancias prevalecientes, el Colegio de Contadores Públicos Autorizados de Puerto Rico (CCPA), celebrará el próximo 24 y 25 de febrero el foro: “Planificación Financiera: Planificación para el retiro”. El evento se ofrecerá en la modalidad virtual en la plataforma Zoom.

El CPA Oscar E. Cullen Ramos, presidente del CCPA, indicó que “los cambios en el entorno económico han afectado las condiciones y la forma de vida de muchas personas. El efecto de esto en la etapa de retiro puede ser severo y peligroso sobre la calidad de vida futura, por lo que requiere que conozcamos las estrategias adecuadas”.

En el evento se discutirán los retos que representa la planificación del retiro; la importancia que tiene el desarrollo de estrategias de ahorro que ayuden a la continuidad de ingresos, cómo mitigar los costos de salud y el impacto contributivo de ingresos sostenidos durante el retiro.

“Este evento está dirigido a toda la comunidad, porque el momento de prepararse para el retiro es ahora, sin considerar la edad actual. La planificación financiera debe comenzar desde temprana edad, por eso es para nosotros tan importante ofrecer eventos como este”, añadió el presidente del CCPA.

El evento inicia a las 9:00 a.m. Para información y registro pueden acceder a: <https://www.colegiocpa.com/account/#calendar/event/70438>.

###